

Le président équatorien lance une mise en garde sur le nouveau «Plan condor» contre les gouvernements progressistes



Quito, 19 mars, (RHC-PL).-Le président équatorien, Rafael Correa, a relevé que l'actuelle offensive contre les gouvernements progressistes latino-américains répond à un nouveau Plan Condor organisé par la droite.

Dans des déclarations à la presse depuis la province de Morona Santiago, Rafael Correa a expliqué qu'à différence des années 70 et 80, années au cours desquelles une farouche répression a été déclenchée contre les mouvements progressistes en Amérique Latine, par le biais d'une stratégie élaborée par les États-Unis, maintenant la droite n'a pas recours aux dictatures militaires, mais à des juges pliés à ses intérêts et à la presse corrompue.

Le président équatorien a rappelé les attaques contre les présidents de la région comme Dilma Rouseff, Luis Inacio Lula da Silva, Cristina Fernández, Evo Morales et Nicolás Maduro, et a signalé que le

nouveau plan cherche à faire peur aux autorités de gauche et à les détruire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/87810-le-president-equatorien-lance-une-mise-en-garde-sur-le-nouveau-plan-condor-contre-les-gouvernements-progressistes>



Radio Habana Cuba